



校訓 健 根 信

R3年度 学校教育目標
『豊かな心』を持ち、主体的に考え・
判断し、より良く生きる宮っ子の育成

氷川町立宮原小学校

No. 6 令和3年6月22日号

文責 田原里恵

水泳、頑張っています。

5月28日(金)に4年生以上の子どもたちと先生方でプール掃除を行いました。今年度も、「密」を避けるために、学年ごとに時間を決めて掃除しました。頑張ってくれたおかげで、プールもきれいになりました。6月10日(木)には、プール開きを行うことができました。プール開きも、「密」を避けるために、1時間目から6時間目までを使い、学年ごとに行いました。「水が冷たい!」「キャー!!」と言いながらも、笑顔いっぱいの子どもたちでした。その後も、天気にも恵まれ、計画通りに水泳の学習が進んでいます。「水泳どうだった?」と聞くと、「楽しかった!」、「今日、もぐったよ」と、いつも嬉しそうに話してくれます。その笑顔を見ると、心が癒やされます。今年度は、水泳の学習は1学期で終わりです。自分のめあてを持って取り組んでほしいと思います。校内水泳大会は、7月15日(木)に、2時間目3年生、3時間目1年生、5時間目5年生、16日(金)には、2時間目4年生、3時間目2年生、5時間目6年生が、学年ごとに水泳大会を行います。応援よろしくお願ひします。



6月は食育月間です。



左の写真は、何だと思いますか?これは手洗いチェックで、手洗いの状況を確認しているところです。毎日、食事の前、外から帰ったとき、トイレの後など、1日平均7回手洗いをしていると言われます。手洗いチェック専用のローションを手に付け、その後、いつも通りに手洗いをします。そして、ローションが落ちているかを確認します。写真は、ローションを付け、手を洗う前にどのくらい青くなっているかを確認しているところです。今年度の食育月間の取組として、全学級、手洗いチェックをしました。ある学級では、「手のひらや指と指の間はよく洗えていたが、手の甲と爪と皮膚の間が洗えていない子どもが多くいた」という意見が多かったようでした。手を洗うとき、手の甲、手首まで洗うことが大事と言われています。この手洗いチェックを通して、子どもたちも自分の手洗いの状況を知ることができたようでした。

本校の児童の多くは、毎日朝食を食べて登校していますが、全員ではありません。「朝から食欲がない」子どももいるかもしれません。給食を食べる時間は12時30分頃です。途中、間食はできません。必ず、エネルギー源になるものを食べて登校してほしいと思います。「朝ご飯を毎日食べる」が、キヤッチフレーズです。ご協力をよろしくお願ひします。

CS(学校運営協議会)コーナー



〈稻本真理委員〉

桜ヶ丘に住んでいる稻本真理です。4人の子どもが宮原小学校を巣立ち、恩返しのつもりで「宮っ子」の応援ができればと思っています。大変な世の中ですが、さまざまな出会いを通して「楽しかった!」「良かった!」という声が聞けるのを楽しみに、たくさんの方々と一緒に活動していきたいと思っています。よろしくお願ひします。



〈山村博美委員〉

宮原小CS委員3年目の山村博美と申します。子どもたち・先生方・保護者の方々・地域の方々とのたくさんの「つながり」の中、私自身がCS活動を通じて学び、その「つながり」を皆さんと共有できることを嬉しく思います。CS委員として、子どもたちがより成長できる場となるような環境を整えられるよう精一杯頑張ります! どうぞよろしくお願ひします。